

LA RELATION ENTRE HOMME ET FEMME
Marie-Louise Von Franz

AU-DELÀ DE L'ATTRACTION AVEUGLE

« Il ne faut pas oublier que Jung a été la première à montrer un chemin et à la promouvoir, bien avant qu'il n'y ait la Libération des femmes et de telles choses ; montrant que nous devons maintenant essayer, pour la première fois dans l'histoire, d'établir une vraie relation entre les hommes et au-delà de l'attraction aveugle à travers la projection d'animus et d'anima. »

Marie-Louise Von Franz, Le Chat – Un conte de rédemption féminine, page 93-94.